

La plataforma ejecutada para Petrobras dejó Pontal do Paraná tras una operación exitosa.

El 19 de diciembre de 2018, alrededor de las 6 de la mañana, la plataforma P-76 construida por Techint Ingeniería y Construcción dejó la Unidad Offshore de la empresa en Pontal do Paraná tras cuatro años de trabajo. La operación comenzó en la madrugada del día 18 e involucró a profesionales que trabajaron día y noche para que la plataforma fuera llevada mar adentro. El 22 de diciembre, P-76 llegó a la Cuenca de Santos, donde será utilizada en la Bahía de Santos, en la plataforma continental brasilera.

A lo largo del proyecto, Techint capacitó a más de 1.500 profesionales, que se especializaron en el mercado de Oil & Gas. En el pico de las obras, se generaron más de 5 mil empleos simultáneamente, con más del 70% de mano de obra local. Desde 2014, el proyecto generó más de 9.400 empleos directos en una región que cuenta aproximadamente con 26 mil habitantes.

Con más de 70 años de presencia en Brasil y 40 de experiencia en el mercado offshore, Techint se enorgullece de haber construido la plataforma P-76. Para las obras, 15 de los 20 módulos de la plataforma fueron ejecutados por Techint E&C en Brasil.

La P-76 tiene una capacidad de producción de 150 mil barriles de petróleo/día y 7 millones de m³ de gas natural/día.

